

Der Sponsored Walk unserer Schule – zwei Erlebnisberichte

Der (lange) Sponsored Walk 2023

Am 9.6.2023 ging es um 08:00 Uhr in der Schule los. Frau Passalia hat uns den Weg gezeigt, den wir gehen (oder laufen) sollten. In der ersten Runde haben wir zusammen einen Standort festgelegt, an dem wir unsere Sachen ablegen konnten. Danach sind die meisten losgerannt. Immer wenn wir eine Runde gelaufen oder gegangen waren, bekamen wir einen Stempel in unseren Laufpass. Kurz hinter der Stempelstation gab es eine Verpflegungsstation mit Obst und Getränken. Die meisten aus unserer Klasse 3b sind gelaufen. Viele Helfer-Eltern standen an den Wegesrändern. Die Wege waren mit Bändern markiert, damit wir die Strecke erkennen konnten. Manche Kinder sind etwas schneller gelaufen, weil sie die Laufgruppe wechseln wollten. Wenn wir erschöpft waren oder mit unserer Leistung zufrieden waren, konnten wir wieder in die Schule zurück. Auch hier waren freundliche Eltern, die uns begleiteten. Aber viele Kinder sind immer weitergelaufen. Am Ende waren die meisten Kinder unserer Klasse 3b über 26 km weit gewandert. Um 12.00 Uhr war endgültig Schluss. Dann mussten auch die letzten Kinder in die Schule. Wieder in der Schule angekommen, wurde die Sponsorenvereinbarung an einem langen Tisch abgeholt. In die Sponsorenvereinbarung wurden dann unsere gelaufenen Kilometer eingetragen. Die ganze Klasse musste dann warten, bis sie nach Hause gehen durften. In dieser Zeit rechneten wir dann schon mal, wieviel unsere Sponsoren zu zahlen hätten. Deswegen haben sich die meisten Kinder hingesetzt. Aber manche Kinder haben auch auf dem Schulhof gespielt. Danach sind viele Kinder nach Hause gegangen und manche in die OGS. Unsere Klassenlehrerin Frau van Lessen hat errechnet, dass wir als ganze Klasse 481 km gelaufen oder gegangen sind oder durchschnittlich 19 km pro Kind. Sie war sehr stolz auf uns und hat jedem Kind eine Medaille geschenkt. Hätten wir einen Staffellauf gemacht, wären wir mit der 3b fast bis nach Dänemark gekommen.

Leonard Rasch, Klasse 3b

Unser erster und einziger Sponsored Walk an der FVB

An einem sonnigen Freitag, dem 09.06.2023 war unser Sponsored Walk. Zuerst gingen wir eine Proberunde mit den Lehrerinnen, damit wir den Weg nicht vergaßen. Eine Runde war 2 km lang. Jedes Kind erhielt einen Stempelpass und für jede Runde bekamen wir einen Stempel. Hier haben uns die Eltern immer ermutigt weiter zu laufen. Man hatte vier Stunden Zeit, um möglichst viele Kilometer zu laufen. Jeder von uns hat sein Bestes gegeben. Die Lehrerinnen hatten einen Stellplatz für unsere Rucksäcke organisiert. Meistens sind wir die Strecke mit Freunden gegangen, zwischendurch sind wir auch gelaufen. An der Verpflegungsstation gab es Obst, Wasser und Apfelschorle. Nach dem Lauf gingen wir zu unserer Schule zurück. Der Tag war anstrengend, aber auch großartig. Nach dem Lauf waren wir erschöpft und unsere Füße taten weh. Wir sind zwischen 17 km, 26 km und 28 km gegangen. Die Sponsorengelder werden zum einen dem Förderverein unserer Schule und zum anderem einem gemeinnützigen Projekt für Kinder der Stadt Neuss gespendet.

Davin, Amelie, Anton, Irma, Otto, 4a

